



Jeudi 5 février 2026

COMMUNIQUÉ

Suite à l'audience avec le ministre du 2 février 2026.

Avancée n°1 : Accès des enseignants du privé sous contrat au concours d'inspection, le texte enfin en préparation !

Le Spelc demande de longue date l'ouverture du concours d'inspection aux enseignants de l'enseignement privé sous contrat. Cette revendication repose sur un principe simple : à missions identiques, reconnaissance identique.

À de nombreuses reprises, le Spelc a porté cette demande auprès du ministère de l'Éducation nationale ainsi qu'au Comité consultatif ministériel des maîtres de l'enseignement privé sous contrat (CCMMEP). Elle a été réaffirmée lors de l'audience du 2 octobre 2025 avec la direction des affaires financières. Fidèle à sa ligne de dialogue exigeant et constructif, le Spelc n'a jamais renoncé.

Au cours de l'audience du 2 février avec Édouard Geffray, ministre de l'Éducation nationale, celui-ci nous a confirmé que cette demande avait été entendue et qu'un texte réglementaire est actuellement en préparation afin de permettre aux enseignants du privé sous contrat de se présenter aux concours d'inspection.

Même si ce texte n'est pas encore publié, le Spelc a souhaité communiquer dès à présent pour rappeler une réalité : cette avancée est le fruit d'un travail de fond, constant et déterminé mené par le Spelc.

Cette revendication a été inscrite dans notre livre blanc dès 2015. Dix ans de combat qui portent enfin leurs fruits aujourd'hui.

Le Spelc restera particulièrement vigilant sur le contenu du texte à venir, afin que cette ouverture soit réelle, équitable et pleinement accessible.

Plus que jamais, le Spelc démontre que la persévérance, la cohérence et le dialogue responsable permettent d'obtenir des avancées concrètes pour les personnels de l'enseignement privé sous contrat.

Dix ans de combat récompensés : le Spelc poursuit son action avec détermination et obtient des avancées pour la profession.